

しんめいばら

回覧

第119号
2015.3.16

定期整備!

三月八日(日)グリーンバンク緑化グループ支援事業の一環として子供会と共催で、ポリアンサスなどの花苗植栽や町内街路の清掃、公園内の雑草取りなどを行いました。子供達は道端にビン・缶などが大量に捨てられていることに大変驚きました。またポットから苗を外し花壇に植えることが初めてで、楽しい体験が出来たと喜んでる姿も見られ、寒さも少し和らいだ公園に綺麗な花壇が出来上がりました。公園名物の「ハクモクレン」も開花しましたので是非ともご覧下さい。



皆で仲良く植えました!



注意をしながら丁寧に!



誰が捨てたの!

豆知識!

『節約予算でも美しく』

植物には、木・草、そのどちらともつかないものがあります。一見、草のようでも木のように長い年月生き続けるものがあります。寿命が数年ならたぶん草といっていいでしょう。寒い地方や高山に生えるコケモモは高さわずか十数センチですが立派な木です。一方バナナは、数メートルの高さになります。ユリオプス・デージー、ラベンダーも冬に枯れず、長い年月花を咲かせ、幹は木質化します。が多年草です。これらは毎年新しい苗を植える必要はなく、その代わりに花のない時期に剪定や施肥といった管理をすれば次の年に花を咲かせます。一年草には一年草のよさはありますが、花の時期をずらして多年草・小低木を取り入れることで公園に限らず少ない予算で美しい花壇を維持することができるとはなごうでしょうか。



ユリオプス・デージー

今日の公園!



満開のクリスマスローズ!



お知らせ!

- 四月の公園整備は五日(日)です。子供会からも毎月当番で参加しますのでぜひ皆様もご参加下さい。
 - 四月の回収、ビン・缶は二十八日(火)、古紙は二十六日(日)です。
 - 高松神明原公園愛護会は公園の美化活動に取り組んでいます。どなたでも入会が出来ます。ご都合がよい日だけの参加で結構ですので楽しい活動にぜひご参加下さい。
- 連絡先・二三七五二八一 山本まで